

被災者生活支援センター

☎0226-29-6452



歌津 高台造成完了と 新築ラッシュ！

歌津地区の高台移転工事は、寄木・葦の浜団地、泊浜団地が完成しました。土地の抽選も終わり、来春からの着工を楽しみに待っています。造成工事が終了した港地区堺団地・長羽団地は現在、新築ラッシュです。



寄木・葦の浜団地



港地区堺団地

泊浜団地



長羽団地



南方

仮設の暮らしを川柳に！ 作品集刊行！

ついに完成～！



活動約1年のこの日、南方仮設川柳くらぶでは作品集を一冊の本に刊行祝賀会をしました。作品集には、笑いありちょっと涙あり、仮設ならではの生活の様子や季節の移り変わりが句に込められています。費用の関係上、多くは発行できませんでしたが、官公庁（役場、図書館や南三陸診療所等）に寄付しております。機会があったらどうぞご覧ください。

志津川

地域間交流in桜沢行政区&仮設&復興住宅 クリスマス会withスマイルアゲインプロジェクト



ずーずー弁は
アクセント次
第でドイツ語
に聞こえる!?



スマイルアゲインプロジェクト代表鈴木先生（古川高校校長）率いる一団が、今年は桜沢復興住宅にやってきました。地域の方の踊りと持ち寄ったお漬物で場はすぐ和みます。行政区や自治会の協力体制は根っからのモノ！



「さあ！みなで手っこば、繋いであぱいん！」（訳：さあ、みんなで手を繋いで行こう！）東北復興支援で絆大使の高山さんがひとり芝居を披露。東北弁はアクセントをつけて話すとフランス語？ドイツ語？に聞こえるから不思議！でもその内容が聞き取れる私たちは、やっぱりずーずー弁だっちゃ（笑）「南三陸に笑顔を！」をモットーにこれからも南三陸町にずっと来てくれるそうですよ。